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16.10.2013 18:37 Наталья Котельникова

  Статья "По материалам книги"
  

  

  

                      Некоторые комментарии к тезисам автора и оппонента.

  

  Начну с того, что замечательные выдержки из книги Марианны Кэплен, вовсе не
показались мне замечательными. Не зная, как эти материалы изложены у автора
(сравнивать с оригиналом нет ни времени, ни желания), трудно быть объективным.  Но,
т.к., оппонент желает дискуссии по данной теме, попробую кратко изложить своё
видение и той, и другой стороны. 

  

  Во-первых, как уже было написано, не вижу ничего особо замечательного именно в
тезисах, т.к., тезисы – это краткое изложение своего видения, а краткость, в данном
случае, не способствует полному пониманию того, что автор имел ввиду на самом  деле. 
Не понятно, на какую аудиторию рассчитана книга (в данном случае – тезисы) и какой
уровень познаний в духовных практиках у самого автора. По изложенным тезисам
складывается впечатление, что автор сама пребывает в высокой степени эгоистической
зависимости, и излагать свою точку зрения в таком «тоне», полагаю, допустимо только в
группах людей, которые с открытым ртом смотрят на любого красиво и много говорящего
«мастера».  В связи с чем, возникает вопрос (упустим тему – с какой целью друзья
прис-лали…) – а зачем вообще  нужно разбирать «по косточкам» тезисы из книги
неизвестного (мне, во всяком случае) автора? Просто потому, что «зацепило»? Это тоже
не путь теософа, как говорила госпожа Блаватская. Прочли и забыли. Если друзьям
очень понравилась книга автора, и они захотели узнать ваше мнение, можно было им
лично и ответить. Я просто не вижу повода для дискуссии. Ма-териал, на мой взгляд, с
учётом имеющейся в свободном доступе информации, не стоит такого вни-мания. Хочет
человек потешить своё личное эго и порассуждать об эго вообще, или заработать
не-много денег на изложении своих мыслей по данной теме – да и Бог с ним!
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  Мне гораздо более импонируют ваши работы, Наталья Николаевна. Я достаточно много
чего читаю, в том числе и учения всемирно известных учителей, но на такой материал,
не «запал» бы точно!

  

  С вашими комментариями согласен, практически полностью, только, повторюсь, не
понимаю, зачем вообще нужна была эта дискуссия? На счёт – думать, полагаю, что
аудитория читателей, знакомых с вашими работами – это именно думающая группа (и,
полагаю, весьма значительная по своему количеству) людей. Люди, прошедшие
семинары Школы Вознесения и Христосознания, многие другие эзотерические школы и
практики, читающие серьёзную литературу (в т.ч., и ваши книги), не нуждаются в таких
«подпинываниях», чтобы начать думать. Они уже давно и о многом думают.

  

  На мой взгляд, на данный текущий момент, в работе разных эзотерических школ и групп
есть несколько очевидных проблем, которые, действительно нуждаются в обсуждении.
Но это и проис-ходит, а там, где этого нет – люди уходят из групп своих, ещё недавно –
единомышленников. Наблю-даю эту «картину» не первый день и не в одном месте.
Задача вашей заметки лежит несколько в иной плоскости, поэтому проблему,
сложившуюся в группах «светоносцев», с началом 2013 года, по-лагаю, здесь обсуждать
не следует, во всяком случае, это другая тема.

  

  Благодарен вам за вашу терпеливую деятельность, связанную с работой вашего сайта
и рассылок. Понимаю, что в наш век, век занятых людей, мало кто во время откликается
или пишет слова благодарности. А нам всем, никогда не помешает сказанное тёплое
слово или слова поддержки. Из ваших рассылок, я узнал про Доналда Уолша, «Беседы с
Богом» которого, с удовольствием читаю и осмысливаю. Порекомендовал его своим
друзьям и дал читать родным, которых он также заинтере-совал. Узнал о Майкле Шарпе
и Книге Урантии. Шарпа освоил, на уровне прочтения – на практики уже не хватило
времени и терпения. С «Книгой Урантии» пока не познакомился, но «Ключи Еноха»
помаленьку читаю и осваиваю. Так что, спасибо Вам огромное, за то, что в мире есть
много чего такого, что мы можем просто предложить друг - другу, и дело каждого,
захочет ли он воспользо-ваться тем, что ему предлагают. Ваши личные материалы
также читаю с интересом, в них всегда есть что-то новое, вещи, которые помогают
проводить параллели в оценке событий и информации, и, главное – постоянный позитив
и искренность (как мне думается), которые привлекают разные кате-гории людей. 
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   Спасибо Вам также, за участие в экологических акциях, каждая капелька которого
вливается в реку человеческого волеизъявления. «Вода – камень точит» - говорит
народная мудрость, и наши голоса, сливаясь воедино, пусть не сразу, но постепенно,
заставляют тех, кому положено – принимать необходимые для экологии и мира решения.

  

   И на последок, изложу своё видение на деятельность некоторых «школ» в
современной обстанов-ке. Всем сейчас приходится нелегко, и причин тому достаточно.
Необходимо и работу проводить, и зарабатывать «на жизнь». Методов существует
немало и для одного, и для другого. Может быть, с точки зрения «выживания»,
объединение (по принципу – всё в одну кучу) единомышленников, име- ющих свои
самостоятельные методики, наработанные практики и имеет смысл, но, для сохранения
стиля и самобытности школы, мне больше импонирует индивидуальная схема развития.
Не хочу указывать конкретных имён и названий, поэтому, просто пожелаю Школе
Вознесения, как кораблю в океане, попутного ветра! А крепкий корабль, управляемый
опытным капитаном, всегда будет иметь дружную команду и дойдёт до своего берега,
своего пункта назначения!

  

P.S.   Пробежался ещё раз глазами по тезисам Марианны Кэплен, и появилась мысль –
дорожный «молитвенник» для начинающего эзотерика. Ездишь по свету, читаешь
тезисы Марианны и прос-ветляешься…, и предохраняешься. А то, не дай Бог,
«подцепишь» воздушно-капельным путём какую-нибудь духовную заразу, а тезисы, как
оберег – и духовный рост продлят, и от всякой духовной заразы предохранят.

  

  Тут и «диагноза» не надо, просто автор хочет спасти нас от духовного изнасилования,
вот только делает она это как-то… неуклюже, как будто этот самый «духовный мастер»
и пытается нас, прости-те, духовно изнасиловать… И ещё, складывается впечатление,
что госпожа Марианна впервые побывав в «ашрамах», и увидев «тысячи» духовных
практиков и учителей, и всё, что там происходит, так ужаснулась, что она тут же решила
нас предостеречь от духовного разврата, творимого в оных …, и напутствовать своими
«выстраданными» тезисами-заповедями.  

  

  В общем, как у нас говорят: «Кино и немцы!».

  

Владимир Чернов, г. Новосибирск.

 3 / 3


